

merz | medien + erziehung | Arnulfstraße 205 | 80634 München
| fon 089.68989120 | merz@jff.de | www.merz-zeitschrift.de

Jürgen Hüther: Adolf Reichwein

In den letzten Jahren ist die Medienpädagogik zu einer gefragten Disziplin avanciert. Dass sie jedoch bereits eine lange Geschichte aufweisen kann, ist vielen nicht bewusst. Dies gibt Anlass, eine merz-Reihe über Medienpädagogen zu eröffnen, die in Vergessenheit zu geraten scheinen oder geraten sind, obwohl viele Grundsätze ihres Wirkens für die Entwicklung notwendig waren.

(merz 2004-01, S. 262-264)